
Protokoll D’OBRU Alumni Generalversammlung 
30. November 2002  

im Rest. Riederberg, Staldenried 
 

 
Anwesende: 
Vorstand: Dr. Diego Kuonen (Präsident), Christian Glenz  (Vize), Thomas Gsponer 
(Beisitzer) 
 
Mitglieder: Cina Vivian, Bregy Beat, Bregy Alain, Eggel Daniel, Oggier Rainer, Jossen 
Rainer, Imhof Roland, Summermatter Michel, Revey Patrick, Zenhäusern Stefan 
 
Gast: Urs Juon (SODEVAL) 
 
Entschuldigt:  
Schmidhalter Claude-Alain, Montani-Stoffel Sara, Imhof Daniel (Sekretär), Furrer Reinhard 
(Kassier), Ruppen Lukas, Ottenkamp Marcel, Schwery Alexander, Oswald Olivier, Schaedler 
Michael, Philipp Biner, Lauwiner Moritz, Mounir Etienne, Heinzmann Egon, Troger Jörg, 
Truffer Renato, Oggier Thierry, Toffol Oliver, Studer Milena, Widmer Elvis, Loretan Heiko 
 
Dauer der GV: 19.45-21.00 
 
 
 

 Begrüssung: Begrüssung durch Diego Kuonen. Spezieller Gruss an Urs Juon von 
der SODEVAL. 

 
 Traktandenliste: Wurde angenommen. 

 
 Wahl der Stimmenzähler: Stefan Zenhäusern wurde als Stimmenzähler bestimmt. 

 
 Protokoll der GV 2001: Keine Einwände der Mitglieder. 

 
 Jahresbericht:  

o Stand der Mitglieder: 49. Anregung an Mitglieder: rechtzeitige Mitteilung von 
Adressenänderungen (Mail an Diego Kuonen oder Daniel Imhof). 

o Brief an Industrie zur Aufklärung über die Existenz von der D’OBRU Alumni: 
Positives Echo. Einige Firmen schicken seither direkt ihre 
Stellenausschreibungen an die D’OBRU Alumni zur Publikation auf der 
Homepage. 

o Kontakt mit Staat und SODEVAL: Diego Kuonen und Thomas Gsponer trafen 
sich mit Verantwortlichen der SODEVAL (Urs Juon). 

o Aufbau der Knowledgebase durch Michael Schädler. 
o Aufgleisung des „Projet STS“ an der EPFL zum Thema „Abwanderung der 

Gehirne aus dem Wallis“; Kurze Information über ähnliches Projekt welches 
der Staat Wallis in Mitarbeit der UNI Neuenburg durchführt. 

o Teilnahme am FORUM nicht als effizient eingeschätzt da ebenfalls zu 
kostspielig.  Mitglieder des Vorstandes informieren direkt die Stände über 
D’OBRU Alumni 

o Namensänderung: Von Alumni der D’OBRU in D’OBRU Alumni 
 

 Finanzlage – Kassabericht und Revisionsbericht: Thomas Gsponer trägt im 
Namen von Furrer Reinhard (verhindert durch Auslandaufenhalt) die Finanzlage vor. 
Die Kassa weist einen Gewinn von 452.80 auf (Stand August 2002). Revey Patrick 
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als Revisor hat die Kasse durchgesehen und aufgefordert dem Kassier „décharge“ zu 
erteilen. Anmerkung von Thomas Gsponer: Die Kasse behandelt Stand August 2002. 
Weitere Kosten werden daher noch dazukommen (Apéro D’OBRU, etc.). Die 
Versammlung hat keine Einwände. 

 
 Wahlen/Neuwahlen: Der Vorstand wird in seiner Funktion nochmals für ein Jahr 

bestätigt. Der Sekretär und der Kassier weilen derzeit im Ausland aber dies hat, dank 
„modernster Technik“, keinen Einfluss auf den Arbeitsablauf. 

 
 Tätigkeitsprogramm 2002-2003 

 
o Organisation eines Besuchstags in Zusammenarbeit mit Urs Juon. 
o Unterstützung der D’OBRU. 
o Fertigstellung der Knowledgebase. 

 
 Offene Diskussion 

 
- Vorstand: Anfrage zur Verschiebung der GV auf einen frühren Zeitpunkt, da viele 

Abwesende aufgrund Überschneidung von Terminen.  
Beschluss der Versammlung: GV immer am letzten Wochenende Oktober. 

 
- Vorstand: Abklären einer möglichen Präsentation der D’OBRU Alumni an der 

nächstjährigen GV der SODEVAL. 
 

- Daniel Eggel: Anfrage der Mitglieder ob Korrespondenz nur noch per Email oder 
nicht.  
Antwort Vorstand: Wird den Mitgliedern freigestellt. Bei Wunsch wird das Mitglied 
per Post und per Mail kontaktiert. Eine Umfrage wurde bereits gestartet. 

 
- Stefan Zenhäusern: Wie steht es mit der Zusammenarbeit mit anderen Alumnis?  

Anwort Vorstand: Zurzeit keine direkte Zusammenarbeit gesucht. Es wird 
abgeklärt ob es für den Verein von Nutzen sein kann und wenn ja, wie dann 
vorgegangen wird. 

 
- Allg. Frage betreffend Zusammenarbeit mit der AUVAL. 

Anwort Vorstand: Bis anhin keine Zusammenarbeit. Eine erste Kontaktaufnahme 
wird dieses Jahr in Betracht gezogen. 

 
 

 Nach der GV hielt Urs Juon einen interessanten Vortrag, bei dem er die SODEVAL 
und ihre Aktivitäten näher vorstellte. 

 
Betreffend Vortrag von Urs Juon: Er lässt uns ein Organigramm (aufgrund Einwand 
von Bregy Alain) und ebenfalls Broschüren über einige Firmen zukommen. 

 
 
 
 

Für das Protokoll 
 
Glenz Christian 


